

ABSTRAK

Nurmaidah 10519215014 "*Hubungan Kemampuan Menghafal Alquran dengan Prestasi Belajar Bidang Studi Alquran hadist Santri Kelas X Madrasah Aliyah Pesantren Puteri Ummul Mukminin 'Aisyiyah Sulawesi Selatan*"; (Dibimbing oleh Mawardi Pewangi dan Ferdinan).

Penelitian ini bertujuan untuk : 1) mengetahui bagaimana pelaksanaan menghafal Alquran, 2) mengetahui prestasi belajar bidang studi Alquran Hadist santri, dan 3) untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara kemampuan menghafal Alquran dengan prestasi belajar bidang studi Alquran Hadist santri kelas X MA Pesantren Puteri Ummul Mukminin 'Aisyiyah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian survey (lapangan) dengan menggunakan metode kuantitatif. dan dianalisis dengan rumus *korelasi product moment* yaitu bertujuan untuk mengetahui bagaimana gambaran prestasi belajar Alquran Hadist santri yang dikaitkan dengan kemampuan menghafal Alquran. Data-data yang diperlukan dalam penelitian ini dengan menggunakan instrumen wawancara, tes tertulis dan tes lisan. Penelitian dilakukan kepada sejumlah responden yang ditetapkan menjadi sampel penelitian.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa : 1) Pelaksanaan menghafal Alquran di Pesantren Puteri Ummul Mukminin, diberikan kelompok khusus untuk menghafal Alquran yang hanya berjumlah 50 orang dari 192 orang santri, namun semua santri tetap dianjurkan untuk menghafal Alquran meskipun tidak termasuk dalam kelompok khusus tersebut. 2) hasil tes tertulis yang dilakukan oleh peneliti menunjukkan bahwa sebagian besar santri kelas X memiliki prestasi yang baik pada bidang studi Alquran Hadist. 3) terdapat hubungan yang sangat kuat antara kemampuan menghafal Alquran dengan prestasi belajar Alquran Hadist santri kelas X. Dengan menggunakan rumus *korelasi product moment* di peroleh hasil yaitu 0,815, yang dalam pedoman interpretasi koefisien korelasi angka 0.815 termasuk pada kategori interval koefisien yang sangat kuat. Sehingga menghafal Alquran dapat menjadi salah satu cara untuk meningkatkan prestasi belajar santri di Madrasah Aliyah Ummul Mukminin.

Kata Kunci : Menghafal Alquran, Prestasi Belajar